

Regierungsratswahlen 2012

Mehr Mut zur Freiheit

Baschi
Dürr



in den Regierungsrat und als Regierungspräsident

www.baschiduerr.ch



facebook.com/baschiduerrregierungsrat

twitter.com/baschiduerr

« *Leben und leben lassen – die Politik soll es nicht besser wissen wollen als die Menschen, die bei uns wohnen und arbeiten. Im Dienst der Allgemeinheit, hat der Basler Regierungsrat die Kantons- und Stadtentwicklung der Bevölkerung zu ermöglichen.*

Die weltweite Schuldenkrise wird sich auch bei uns auswirken. Wir dürfen uns auf dem Erfolg nicht ausruhen, sondern müssen die Rahmenbedingungen weiter verbessern: Für eine tiefere Regeldichte und eine sinkende Abgabenlast, für gezielte Investitionen in die Infrastruktur und die Exzellenz der Bildung, für ein freieres Wohnumfeld und eine flexiblere Gesundheitsversorgung, für eine stärkere Strahlkraft der hiesigen Kultur und ein grösseres Vertrauen in die Sicherheit des Stadtkantons.

*So erhalten wir Basel, Riehen und Bettingen lebenswert, schaffen neue Arbeitsplätze und stärken die offene Gesellschaft. Ich möchte mit meinem liberalen Kompass und meinen Erfahrungen aus Wirtschaft und Politik mithelfen, **Basel gemeinsam ganz nach vorne zu bringen.** »*

Geschi für.



Baschi Dürr konsequent liberal

Seit bald 10 Jahren Mitglied des Grossen Rates, gehört Baschi Dürr zu den profiliertesten Basler Politikern. Als Freisinniger setzt er sich konsequent gegen staatliche Bevormundung und eine hohe Regelungsdichte, für weniger Abgaben und den Schutz der Privatsphäre ein.

Als langjähriger Präsident der Finanzkommission des Grossen Rates hat er einen tiefen Einblick in alle Bereiche der Kantonsverwaltung gewonnen. Verschiedene Erfolge tragen seine Handschrift. So gehen die konkrete Ausgestaltung der Basler Schuldenbremse oder die Vertragsfreiheit der Sozialpartner in den kantonalen Spitälern massgeblich auf Baschi Dürr zurück.

Beruflich arbeitet der Ökonom Baschi Dürr in der Privatwirtschaft, früher im Kader der Pharmabranche, heute in der Geschäftsleitung eines KMU. Er kennt die Herausforderungen kleiner und grosser Unternehmen aus eigener Erfahrung.

- Jahrgang 1977
- Studium der Volks- und Betriebswirtschaft (lic.rer.pol.)
- Geschäftsleitungsmitglied eines KMU im Kommunikationsbereich
- seit 2003 Mitglied des Grossen Rates
- seit 2006 Präsident der Finanzkommission des Grossen Rates
- Vizepräsident der FDP Basel-Stadt
- Freizeit: Freunde, Theater, Fasnacht, Kochen – und etwas Sport...
- zwei eigene Kinder, in einem Haushalt mit vier Kindern im Wettsteinquartier zu Hause

«Ich wähle Baschi Dürr, weil ...



Peter Eichenberger,
Direktor Claraspital Basel

**... er auch die
schwierigen
Dossiers kennt.»**



René Thoma, Meister Ehren-
gesellschaft zur Hören

**... er Menschen
zusammenbringt.»**



Christine Heuss, Grossrätin

**... er da anpackt, wo
andere noch reden.»**

**... er seine
fachlichen
Kompetenzen
überzeugend
einbringt.»**

Liselotte Henz,
Strafgerichtspräsidentin

**... er ein
Liberaler ist.»**

Christoph Bürgenmeier,
Gemeinderat Riehen

**... Basel-Stadt eine
gute Regierung
braucht.»**

Christian Egeler,
Verkehrsingenieur
und Grossrat

**... bei ihm Offenheit
kein Lippen-
bekenntnis ist.»**

Murat Kaya,
Unternehmer



Daniel Ranz, Werber

**... er ein kreativer
Kopf ist.»**



Silvie Schweizer,
Einwohnerrätin Riehen

**... er sich für eine
fortschrittliche
Bildungs- und
Forschungspolitik
einsetzt.»**



Renate Köhler,
Präsidentin IG 60+

... auf ihn Verlass ist.»

**... er die Wirtschaft
aus eigener
Erfahrung kennt.»**

Gustav Grisard,
Unternehmer

**... er mehrheits-
fähige Lösungen
findet.»**

Andreas Albrecht,
Advokat und Grossrat



Karin Keiser, Kinderärztin

**... er führungsstark
und konsensfähig
ist.»**



Patrick Huber, Präsident
Junge CVP Basel-Stadt

**... er die nächste
Generation vertritt.»**

**... er mit Fachwissen
und Persönlichkeit
überzeugt.»**

Ernst Mutschler,
Obmaa Em Bebbi sy Jazz
und Grossrat

Komitee «Baschi Dürr in den Regierungsrat und als Regierungspräsident»

Rolf von Aarburg • Marco Albani • Andreas C. Albrecht • Daniel Allemann • Pasqualine Balmelli-Gallacchi • Carol Baltermia • Mike Bammatter • Sabine Bammatter • Adrian M. Baumann • Nicole Bertherin • Annemarie von Bidder • Daniel Boerlin • Silvio Borner • Erich Bucher • Christoph Bürgenmeier • Cristina Cadruvi Roniger • Yves D. Cahen • Bernhard Christ • Tahir Citaku • Carlo Conti • Conradin Cramer • Paolo D'Incerto • Florian Dürr • Noëmi Dürr • Rebecca Dürr • Claude Eberhardt • Peter Eichenberger • Mark Eichner • Christian Egeler • Lukas Engelberger • Markus von Escher • André Equey • Christoph Eymann • Patricia von Falkenstein • Peter Feiner • Alex Fischer • Tobias Fischer • Regina Fischer • David Frey • René L. Frey • Enrico Gallacchi • Andreas Gengenbach • Ottavio Gisler • Marc Grassi • Gustav E. Grisard • Eric Gschwend • Monika Guth Eichner • Mathis Hafner • Christophe Haller • Susanne Haller • Rony Hauser • Liselotte Henz • Philipp Herzig • Annina Heuss • Christine Heuss • Robert Heuss • Daniela Hintermann • Roland Hirt • Serge D. Hofmann • Christoph Holenstein • Patrick Huber • Richard Hubler • Beatrice Isler • Peter Isler • Conrad Jauslin • David Jenny • Christian Kaiser • Sonja Kaiser-Tosin • Philip Karger • Murat Kaya • Silvia Keberle • Karin Keiser • Priska Keller • Andrea Elisabeth Knellwolf • Tom Koechlin • Renate Köhler-Fischer • Simone König • Andreas Kuster • Mathias Kuster • Iris Kunz • Daniel Lehmann • Christine Locher-Hoch • Christoph Lotz • Nicolas T. Lüdin • Noëmi Lüdin • Peter Malama • Stephan Maurer • Bruno Mazzotti • Serge Meyer • Carl Gustav Mez • Thomas Mohler • Dominique Möhr • Levent Morandini • Markus Müller • Stephan Mumenthaler • Ernst Mutschler • Giovanni Nanni • Oscar Olano • Pietro Pezzoli • Andrea Pfeiderer • Max Pusterla • Vojin Rakic • Daniel Ranz • Daniel Reicke • Markus G. Ritter • Nadine Rohner • Stephan Rolli • Paul Roniger • Tobias Ruf • Marcel Rünzi • Niggi Safarik • Luc Saner • Eric Sarasin • Oliver K. Schickler • Jörg Schild • Georg André Schlager • Roman Schlager • Rene Schmidlin • Stefan Schmiedlin • Stefanie Scholtysik • Dany Schüpbach • Gaston R. Schweizer • Silvia Schweizer • Urs Schweizer • Daniel Seiler • Balz Settelen • Christoph A. Spenlé • Elisabeth Spreng Troller • Armin Stieger • Daniel Stolz • Hansrudolf Stolz • Jrène Stolz • Donald Stüchelberger • Rolf Stürm • René Thoma • Stefanie Thomann • Domenico Urgese • Luca Urgese • Anthony G. Vischer • Anthony P. Vischer • Heiner Vischer • Johann Jacob Vischer • Roland Vögtli • Beatrice Wagner Pfeifer • Frédéric Währen • Felix Werner • Michael Wieser • Alfonso von Wunschheim • Christine Würth • Peter Andreas Zahn • Andreas Zappalà

Der aktuelle Stand – und selbst Mitglied des Komitees werden:
www.baschiduerr.ch/komitee

Auf ein Bier mit Baschi Dürr...

Schauen Sie vorbei, setzen Sie sich dazu und diskutieren Sie mit:

- 17.09. 17–19 Uhr Restaurant zum Schützenhaus
- 18.09. 17–19 Uhr Restaurant Schafeck
- 19.09. 17–19 Uhr Restaurant Aeschenplatz
- 20.09. 18–20 Uhr Restaurant Bundesbahn
- 21.09. 17–19 Uhr Restaurant Luzernerring
- 24.09. 17–19 Uhr Restaurant Schiff
- 26.09. 17–19 Uhr Landgasthof Riehen
- 27.09. 18–20 Uhr Restaurant Viertel-Kreis
- 28.09. 17–19 Uhr Restaurant Baslerhof
Bettingen
- 03.10. 19–20 Uhr Restaurant Cosmopolit

Keine Anmeldung nötig –
Konsumation auf eigene Rechnung.

Wie wählen?

Baschi Dürr (FDP) kandidiert zusammen mit Carlo Conti (CVP), Christoph Eymann (LDP) und Christophe Haller (FDP) für den Regierungsrat. Er kann auf der unveränderten Liste von CVP, FDP und LDP gewählt oder auf jedem anderen Wahlzettel handschriftlich ergänzt werden.

Wichtig: Wer Baschi Dürr als Regierungspräsidenten wählt, muss ihn gleichzeitig auch als Regierungsrat wählen, ansonsten die Wahl ungültig ist.

Wer Baschi Dürr «nur» in den Regierungsrat wählen möchte, lässt die Zeile für die Wahl des Regierungspräsidenten aus.

Regierungsratswahlen 2012

Jetzt die Zukunft sichern.

